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 PAR AMOUR 
 
AMBIANCE  
En ce quatrième dimanche de Pâques, où Jésus se présente comme le 
Bon Pasteur. Donne-moi ta joie, porte-moi dans tes bras, Bon 
Pasteur, toi qui es attentif, aimant, affectueux, tendre, protecteur, 
respectueux de tous, à l'écoute. Toi, Seigneur, tu es l'ami qui nous 
accompagne toujours. Je veux écouter ta voix, qui m'appelle, qui 
compte sur moi, sur tous, parce que c'est la vie à laquelle tu nous 
invites, à laquelle tu nous envoies pour apporter aux autres ta voix 
chaleureuse, ton geste simple, l'opportunité que tu nous donnes 
chaque jour. Tu es la vie qui nous est donnée, préparons-nous à faire 
le chemin, à être dans le monde avec nos yeux et nos cœurs ouverts, 
en parlant de toi, en vivant comme tes disciples. 



CHANT. El Señor es mi Pastor - NICO MONTERO 

https://www.youtube.com/watch?v=IkGxhUbsz04  
 
EVANGILE – Jean 10, 1-10 
« Amen, amen, je vous le dis : celui qui entre dans l’enclos des brebis 
sans passer par la porte, mais qui escalade par un autre endroit, celui-
là est un voleur et un bandit. Celui qui entre par la porte, c’est le 
pasteur, le berger des brebis. Le portier lui ouvre, et les brebis 
écoutent sa voix. Ses brebis à lui, il les appelle chacune par son nom 
et les faire fait sortir. Quand il a poussé dehors toutes les siennes, il 
marche à leur tête, et les brebis le suivent, car elles connaissent sa voix. 
Jamais elles ne suivront un étranger, mais elles s’enfuiront loin de lui, 
car elles ne connaissent pas la voix des étrangers. » Jésus employa 
cette image pour s’adresser à eux, mais eux ne comprirent pas de quoi 
il leur parlait. C’est pourquoi Jésus reprit la parole : « Amen, amen, je 
vous le dis : Moi, je suis la porte des brebis. Tous ceux qui sont venus 
avant moi sont des voleurs et des bandits ; mais les brebis ne les ont 
pas écoutés. Moi, je suis la porte. Si quelqu’un entre en passant par 
moi, il sera sauvé ; il pourra entrer ; il pourra sortir et trouver un 
pâturage. Le voleur ne vient que pour voler, égorger, faire périr. Moi, 
je suis venu pour que les brebis aient la vie, la vie en abondance. » 
 
Approfondissons l’Évangile 
La cohérence des textes de ce dimanche est particulièrement 
frappante ! Le psaume, puis la deuxième lecture et maintenant 
l'évangile nous transportent dans une bergerie. Le psaume comparait 
la relation de Dieu avec Israël à la sollicitude d'un berger pour son 
troupeau ; il disait « le Seigneur est mon berger, je ne manque de rien.  
Sur des prés d'herbe fraîche, il me fait reposer. » Dans la deuxième 
lecture, saint Pierre comparait les hommes qui n'ont pas la foi en 
Jésus-Christ à des brebis perdues : « Vous étiez errants comme des 
brebis ; mais à présent vous êtes revenus vers le berger qui veille sur 
vous. » Et, ici, Jésus développe son long discours sur le bon pasteur. 
Retenons la phrase du prophète Isaïe qui insiste sur la sollicitude de 
Dieu envers son peuple : « Celui qui est plein de tendresse pour eux 
les conduira, et vers les masses d'eau les mènera se rafraîchir. » (Is 49, 
9). En même temps, les prophètes ne cessaient de mettre en garde 
contre les mauvais bergers qui représentent un véritable danger pour 
les brebis.  

https://www.youtube.com/watch?v=IkGxhUbsz04
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=89&Expression=Pasteur
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=95&Expression=Proph%C3%A8te


Ces thèmes familiers, Jean les reprend dans l'évangile de ce dimanche, 
sous la forme de deux petites comparaisons successives : celle du 
berger, puis celle de la porte. Il prend la peine de les introduire l'une 
et l'autre par la formule solennelle : « Amen, amen, je vous le dis ». Or 
cette expression introduit toujours du nouveau. Mais, justement, le 
thème du berger était bien connu, alors où est la nouveauté ? D'autre 
part, Jean précise que ces deux paraboles sont adressées aux 
Pharisiens : Jésus leur a raconté la première, mais, nous dit Jean, « ils 
ne comprirent pas ce que Jésus voulait leur dire. » Alors Jésus 
enchaîna sur la deuxième.  On devine la patience de Jésus qui lui 
inspire cette nouvelle tentative pour convaincre son auditoire : « Je 
suis la porte des brebis ; si quelqu'un entre en passant par moi, il sera 
sauvé ». C'est une autre manière de dire qu'il est le Messie, le sauveur 
: par lui, le troupeau accède à la vraie vie. « Moi je suis venu pour que 
les hommes aient la vie, pour qu'ils l'aient en abondance. » C'est 
presque une confidence : Jésus nous dit pourquoi il est venu. 
Pour terminer,  voici une leçon de cet évangile : Jésus nous dit que les 
brebis suivent le berger parce qu'elles connaissent sa voix : derrière 
cette image pastorale, on peut lire une réalité de la vie de foi ; nos 
contemporains ne suivront pas le Christ, ne seront pas ses disciples si 
nous ne faisons pas résonner la voix du Christ, si nous ne faisons pas 
connaître la Parole de Dieu. Entendons, une fois de plus, un appel 
à faire entendre, par tous les moyens, « le son de sa voix ». 
 
Des pistes pour la prière 
- Quel sentiment provoque en toi le fait de te savoir aimée, appelée par 

Jésus Christ, le Seigneur ? 

- Quels éléments trouves-tu dans les paroles de Jésus qui t'invitent à 

revivre ton premier amour, qui t'aident à penser avec espérance à une 

Congrégation, à une Église plus communautaire ? 

- Quelle Vie, de celle apportée par Jésus-Christ, le Seigneur, génères-tu 

autour de toi ? 

MUSIQUE AMBIENCE. Live to love – PAUL CARDALL 
https://www.youtube.com/watch?v=a-dpvZztJks  
par VOCATION aimer 
 
Seigneur de la Vie, 
je te cherche.  

http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=87&Expression=Parabole
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=73&Expression=Messie
http://www.eglise.catholique.fr/ressources-annuaires/lexique/definition.html?&lexiqueID=38&Expression=Disciple
https://www.youtube.com/watch?v=a-dpvZztJks


Je veux te trouver 
en toute chose, surtout 
dans le sourire, 
dans le mot gentil, 
dans le geste tendre, 
dans les mains qui accueillent, 
dans les yeux chaleureux, 
dans la maison foyer, 
dans l'amitié ouverte, 
dans la marche sereine, 
dans le rêve de paix, 
dans le chemin qui unit. 
Et donc de vous montrer, 
te partager, 
t'exprimer. 
Et parcourir les chemins, 
parmi eux, les vôtres. 
Être disciple et témoin, 
pour parler de Toi, 
répandre la passion 
que je ressens, 
pour te rapprocher de tous, 
afin qu'ils puissent Te connaître, 
t'aimer et te suivre. 
(Prière pour les vocations, HCSA-2023)
 
CHANT. Buen Pastor – CRISTÓBAL FONES 

https://www.youtube.com/watch?v=O163u0kNDxs  
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